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Obras Una vecina se queja de que no tienen barandilla ni pasamanos en el 
nuevo ascensor de San Cristóbal. Viven en Sostoa. Viven en el nº17 y 
hasta el 19 no hay barandillas  
 

Aunque habla del ascensor, esa zona no está en el ámbito de 
la obras del ascensor. 
 

Obras Pregunta por el asfaltado de la calle San Cristóbal. A ver cuándo se va 
a hacer.  
 

Dentro del proyecto de 2023 se asfaltó entre la calle entre los 
números 8  y 12. Se realizará. 

Servicios Se queja de la limpieza del segundo ascensor. Considera que está 
muy deteriorado, lleno de pinturas y suciedad. 
 

Los ascensores se limpian a partir de las 6 o 7 de la mañana 
los 365 días del año. No es problema de falta de limpieza sino 
más bien de falta de civismo. No obstante se dio el aviso al 
responsable de limpieza en su momento. 
 

Servicios No se pasan las escaleras ni las aceras de San Cristobal 14 al 16. Están 
llenas de porquería. 
 

Mancomunidad nos confirma que esto se hace 3/7. En estos 
momentos se ha puesto la zona a “0” con el desbrozado del 
barrio, y es el próximo destino de una de las HIDROS 
 

Policía Municipal En relación a la queja anterior los vehículos aparcan en las rayas 
amarillas o en las aceras 
 

Los agentes tienen orden de sancionar y se sanciona bastante. 

Policía Municipal  Se queja de la dificultad de aparcar en el barrio con regularidad  
 
 

Conocemos el problema que hay en el barrio en cuanto al 
aparcamiento. Es difícil aparcar y difícil generar nuevos 
aparcamientos. Dentro de poco saldrán a licitar los nuevos 
aparcamientos de Ipurua bajo el anexo y confiamos en que 
esto descongestione un poco el entorno. 
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Alcaldía Se queja de los garajes que están junto al Anexo y si se ha avanzado 
algo en el tema desde el año pasado.  
 

Sí, en breves saldrán a licitación. Ya está prácticamente listo, 
en unos días se informará al respecto. 

Policía Municipal Denuncia que la rampa de San Cristobal está siempre llena de coches 
aparcados. 
 

Si es la rampa del nº 14 de la calle San Kristóbal, no hay 
prohibición de estacionar 

Servicios Pregunta sobre el cambio de contenedores y pide que se piense sobre 
el problema que tiene la gente mayor para depositar la basura 
orgánica  
 

Mancomunidad que estuvo presente en la reunión de barrio 
responde: “En principio los contenedores se consideran 
elementos que dotados de pedales tienen y cumplen 
accesibilidad” 

Obras Una vecina pide sustituir las escaleras mecánicas que están para subir 
a jardines de Argatxa por una rampa mecánica.  
 

La pendiente existente no permite la colocación de rampas 
mecánicas. 

Obras 
 

Un vecino de Santa Inés solicita una mejora de la accesibilidad a la 
altura de las escuelas. 
 

Se ha estudiado y no se ve viable dadas las pendientes y el 
espacio existente.  

Servicios Pide que se limpie el reloj de la plaza del mercado de Ipurua 
 

Se hizo orden de trabajo y el reloj se limpió 

Servicios Existe un árbol que llega hasta el cuarto piso en Jardines de Argatxa 
en Romualdo Galdos nº5 
 

Se hizo orden de trabajo para que se podara dicho árbol. El 
trabajo finalizó el día 14/02/2024. 

Servicios Denuncia que se acumula mucha agua en el muro que hay frente al 
convento de Ipurua. 
 

Se hace orden de trabajo (1942/2024) para que se revise la 
zona. Tras inspección no se observó nada raro, se revisaran los 
canalones. 
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Casualmente ayer día 19/11 ocurrió algo parecido, caía agua 
por el muro del convento. Tras inspección “insitu” se detecta 
que se trata de un aspersor del Anexo, que se queda 
enganchado cayendo el agua directamente en el muro y 
fachada del convento. Se ha dado aviso a la S.D. Eibar para 
que solucione el problema, además se revisará si ha habido 
daños para realizar la correspondiente reclamación. 

Alcaldía Solicita información sobre los garajes que están bajo el Anexo. Son 38 
plazas 
 

En unos días saldrán. Os mantendremos informados. 

Servicios En la plaza Jacinto Olabe hay unos soportales poco iluminados, zona 
oscura. Solicita que se coloque iluminación y que los soportales se 
abran en horizontal. Entre Jacinto Olabe 2 y 3. 

Los soportales están cerrados con llave, son privados. 

   
Obras Solicita la instalación de un baño público en el bidegorri que une 

Azitain y Maltzaga. 
 

 Se ha instalado un aseo autolimpiable en la zona de Maltzaga.  
Se puso en funcionamiento en julio de 2024. 

Policía Municipal Solicita un paso de cebra en Sostoa hasta el hogar del jubilado. No 
hay ninguno por el muro del cuartel. También considera poner un 
badén en la misma calle por el exceso de velocidad de la gente. 
 
 

Se ha acordado que se señalice uno próximamente 

Alcaldía El Polideportivo de Ipurua está en mal estado: goteras, no hay 
marcador… 
 

Estamos haciendo las labores de mantenimiento e inversiones 
necesarias para ir reduciendo o eliminando las incidencias en 
esta cuestión.  
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Obras Hay un agujero en el paso de cebra para llegar al hogar del jubilado. 
Pide su reparación. 
 

Se revisó y la calzada estaba en buenas condiciones  

Servicios Pregunta si las escaleras mecánicas cuando se detienen a quien hay 
que llamar 
 

Cuando se detecta que alguna escalera mecánica o ascensor 
esta parada se debería dar aviso al Ayuntamiento (Pegora, 
Udaltzaingoa, Servicios…) 

Obras Pide un ascensor para para subir o bajar al pueblo desde lo alto de 
Isasi a Unzaga 
 

Se hará un Estudio valorado. 

Servicios Se queja de las heces de los perros y el recorte de la vegetación, 
desagües que se saturan… En definitiva, pide que se cuide el 
mantenimiento.  
 
 

El tema del recorte de vegetación se ha tratado hace poco 
entre Mancomunidad y el Departamento de Servicios: En su 
día se informó a Mancomunidad de la práctica de desbrozar y 
no retirar la broza, este tema causa problemas sobre todo en 
el desbroce de taludes donde todo lo cortado cae, taponando 
arquetas y rejillas…. Respecto al problema de las heces, se 
trata de un problema de falta de CIVISMO. 
 

Servicios En Eguguretarren 4 y 6 en la calle están rotas las rosetas 
 

Se hizo orden de trabajo para reparar las baldosas de Egiguren 
4 y 6. El trabajo se finalizó el 29/11/2023. Se revisó y reparo 
toda la zona. 

Policía Municipal Una vecina solicita el paso de cebra en Sostoa. Además hay un ceda el 
paso y se lo saltan 
 

Se ha acordado que se señalice un paso de cebra o 
próximamente. En cuanto a los vehículos que se saltan los 
pasos de cebra, cuando se observa una infracción de este tipo, 
se procede a denunciarles 
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Servicios El acceso en general en Ipurua es difícil. Con las mecánicas apagadas 
no puede seguir subiendo hacia arriba. Tienen que dar mucha vuelta 
para llegar a las torres de Ipurua. Pide aumentar el horario de las 
escaleras mecánicas. 
 

El horario de las escaleras mecánicas es hasta las 23:00, ya que 
generan ruidos, molestando a los vecinos. En numerosas 
ocasiones varios vecinos han llamado al Ayuntamiento 
quejándose del ruido por extender el horario. 

Servicios En el parque Indalezio Ojanguren que está entre las dos torres hay 
una fuente echando agua continuamente y hay jardineras oxidadas.  
 

La fuente se revisó y se reparó. No obstante y visto que se 
comentó en la reunión, en la que Mancomunidad también 
estuvo presente, que en esta zona se hacía charco, se mandó 
al servicio para comprobar el estado del sumidero que recoge 
el agua allí, viendo que el problema es interior, de los garajes, 
y por eso el agua se acumula…. el servicio de Mancomunidad 
metió la manguera y vio que hacia abajo, el tubo “se cerraba”. 
 
Tema JARDINERAS: Se hizo orden de trabajo para que se 
hiciera un trabajo de renovación de las jardineras 
(tratamiento contra oxido y pintado). Tras inspección se ve 
que las jardineras están muy deterioradas (oxidadas) se 
sueldan las partes en las que falta material pero se está 
estudiando la solución más idónea (reparación, sustitución…) 
 

Servicios En Jose Antonio Guisasola hay muchas canaletas en las casas del  
“gorri” que no funcionan. Solicita que se retiren porque no funcionan 
y están oxidadas.  
 

Los vecinos de Jazinto Olabe solicitaron hace años el cierre de 
los soportales de la parte trasera, pasando a ser de uso 
privado. Las bajantes a las que hace referencia la queja, están 
en dicha fachada por lo que el mantenimiento de las mismas, 
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así como el de las bajantes del tejado, corresponde a sus 
propietarios. 

Policía Municipal En frente de Kaxa, donde hay un volumen de niños, y en frente hay 
un parque, solicita la colocación de un paso de cebra. José Antonio 
Aguirre nº4. Trasera de Isasi 25 
 
 

Se está estudiando si es necesaria su colocación 

Urbanismo Se queja de que el acceso a Ipurua a Zezebide es complicado. Aceras 
estrechas y muchas escaleras.  
 

La calle Zezenbide es estrecha  y debe garantizar el acceso 
rodado y peatonal hasta su zona alta. Como bien se señala en 
la queja las aceras son estrechas. Se podría dar un tratamiento 
superficial de coexistencia, pero ello no solucionaría la fuerte 
pendiente de la calle (que en su último tramo se soluciona con 
acera escalonada).   No se ha encontrado una solución  
unitaria al problema. Se están estudiando soluciones 
puntuales, pero falta resolver las conexiones entre ellas. 

 
Obras Hay baches en la zona de la peña chimbera.  

 
Los han reparado desde el Departamento de Servicicios. 

Obras Las cuatro torres de Romualdo Galdós: las fachadas tenían un pasillo 
entre el jardín y la fachada principal, cuando se hizo la remodelación 
se eliminó el pasillo y se elevó el nivel del jardín. Los bajos tienen 
mucha humedad. Pide restablecer esos pasillos. 
 
 

Se está estudiando con el Departamento de Servicios una 
posible solución. 
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Servicios 
 
 
 
 
 
 
Urbanismo 
 
 
 
 
 
 
 
Servicios 
 
 
Policía Municipal 
 
 
 
 
 
 

La fuente de los parques, frente a la zona de la Mancomunidad está 
en muy mal estado. Los bancos de la zona también.  
 
 
 
 
 
Solicita información sobre el tema de las termitas 
 
 
 
 
 
 
 
Pregunta si hay forma de poner el horario de autobuses para ir a 
Eibar a Bilbao en la marquesina.  
 
Se queja de problemas de aparcamiento en el barrio en días de 
partido. Dice que aparcan de cualquier manera. 
 
 
 
 
 

En su momento, tras la reunión, se revisó la fuente, no 
obstante comentar que el pasado 23/10 se volvió a revisar, se 
desmontó, se reguló el caudal y se limpió. Respecto al tema 
de los bancos comentar que se está procediendo al pintado 
de los mismos y se aprovechará también para pintar los juegos 
infantiles. 
El conjunto de edificios de Jardines de Argatza  es de 
estructura de hormigón, por lo que el problema no afecta a la 
seguridad de los edificios. Para evaluar la magnitud del 
problema, se preguntó a todas las comunidades  (además de 
a las directamente afectadas)  si tenían  problemas y no es así.  
El problema es puntual y se ha tratado de forma individual. 
 
 
 
Sí, la Policía Municipal se encarga de ello. En caso necesario, 
se solicita que se llame directamente para que lo coloquen. 
 
 
Los días de partido, los agentes que cubre la zona del campo 
de fútbol, proceden a denunciar a los vehículos mal 
estacionados, en especial a los que más molestan por aparcar 
sobre la acera, en paso de cebra 
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Servicios 
 
 
Policía Municipal 

 
Advierte que cuando recogen la basura, coloquen bien el contenedor, 
muchas veces bloquean el pedal.  
 
Se queja de los badenes. Pide que se estudien otros métodos más 
efectivos 
 
 

 
Comentado con respecto a los de Carga Lateral, en 2025 se 
colocarán centradores 
 
Las bandas reductoras de velocidad y los pasos de cebra sobre 
elevados son métodos contrastados, y que son utilizados en 
la mayoría de los países, para aumentar la seguridad de 
peatones y otros vehículos. Durante los últimos años, también 
se han colocado radares de control de velocidad en distintos 
puntos de la localidad 

 


